



おきなわ

先日、沖縄に行ってきました。何回目だろう…。軽く10回以上は訪れていると思います(笑)でも何度行っても新しい発見があって全然飽きません。今回は日程を調整して友人たちも一緒に来てくれました。沖縄が大好きな私としては、沖縄の魅力を友人たちに伝えたくて仕方ありません。まず初日はジャッキステーキハウスに連れて行きました。何でも沖縄では、締めにはラーメンではなく、ステーキを食べるそうです。そんなニュースをちょうど見っていたので、タクシーの運転手さんに聞いてみると「そうなの？飲みに行って、その後ステーキ食べる人は私の周りではないな～」と返ってきました。あれ!?…ニュースと運転手さん、どっちが正しいのだろう…。それは置いて、ジャッキーは地元の人にも人気ですぐに混雑してしまいます。だから沖縄に到着してすぐの16時

に食べに行きました。次の日はもずくの天ぷらを食べてもらいたくて、地元のスーパーへ。天ぷらはどれも60円なんだから、恐ろしいです。あとは色々街を案内したり、お勧めの店を紹介したりしました。帰りのお土産選びでも、私のアドバイスが止まりません(笑)お土産はかさばらないパウチされたソーキ(豚の角煮)や簡単にできるタコライスの素がいいよ！とか、会社用ならインスタントラーメンが美味しいよ！ってな具合におせっかいなおバちゃんみたいに口を出します。中でもちょうど旅行直前にテレビ番組の「秘密のケンミンSHOW」でやっていた沖縄にしか売っていないマヨネーズが気になっていて、スーパーで友人と買い占めました(笑)ちなみに私は一人で3個も買いました。帰ってから友人たちから「あのマヨネーズ、変わった味がする…」とか「これ製造カナダじゃん!!」と



か笑いながら批判を受けました(笑)私も食べてみると「ん!?確かにちょっと変わったマヨネーズかも…」と感じましたが、翌日あたりから、なんだか忘れられない味になり、1週間もしないうちに半分近く食べてしまいました。最後に…私は沖縄旅行の際は海外旅行用のスーツケースでいきます。行きはスッカラカンだけど、帰りはお土産でパンパンです。仕入業者のようだね…って友人も言っていました(笑)とにもかくにも、今回も沖縄を満喫できて幸せいっぱいです！

みんなのひとり言

先日、宮崎君が申し訳なさそうに日報を社長に提出していました。「どうした?何かあったのか?」と社長が聞くと「すみません、今日事故を目撃してしまいました、その交通整理をしていたもので…」と話し始めました。どうやら交通整理をしていたせいで、訪問件数が少なかったことを気にしていたようでした。すると社長が「良い事してきたんだから、もっと堂々としてればいいよ。逆に自慢してもいいくらいだぞ!」と言っていました。それを聞いていて、ホントに中部ビジネスらしいな～って思っちゃいました。



喜んでいただけました!のコーナー

先日お客様から「一緒にお得意様に行っていただけませんか?」と依頼がありました。話を聞いてみると「お得意様にFAXを送信したんだけど、相手に届いてないと言われてしまって…。一緒に行き、届いている事を確認してもらいたいです」との事でした。後日、一緒にお得意先様へ訪問してみました。すると相手先はペーパーレスFAXで受信していました。受けたFAXはパソコンで閲

覧、それを各担当者に割り振っているようです。時間が経ってしまっているため、コピー機内部には受信履歴は残っていませんでした。そこで送信側の履歴から、日時でパソコン内を検索すると該当するFAXがありました。どうやら誰かが勝手に振り分けてしまったようです。その事をお得意様にもちゃんと説明をして、無事に解決できました。お客様に喜んでいただけたし、信用も無事に守られ

て、私も安心をしました。今回のようなFAXの送受信のトラブルってたまにありますよね。今の機械には履歴がしっかり残っているので、送受信トラブルも解決しやすいです。皆さんも、何かトラブルがあれば私達にお声をかけてみてくださいね!

今月の格言!

解決できない問題

なんてないさ

(ジョン・レノン)

なんか、この言葉を聞いて少し安心をしました。ずっと色々な事を悩み過ぎて、でも答えが出なくて、困ってました…。